
Indicação nº 0001/2024

Exmo. Sr.

Presidente da Câmara Municipal de Mateus Leme/MG

Vereador Francisco José de Brito

             O Vereador da Câmara Municipal de Mateus leme MG, Wolney Jorge da
Silva pede o apoio a Secretaria de Obras, no sentido de promover a limpeza do
ponto de ônibus ,no Bairro Araçás ,no final da rua José Altamiro de Souza.

      

      JUSTIFICATIVA

Promover  a  segurança  das  crianças  que  aguardam  o  ônibus  escolar
correndo risco de novos acidentes

Principalmente  no  período  chuvoso  que  fica  muito  escorregadio,  muito
mato com difícil acesso.

 

                                              Sala das Sessões, 01 de abril de 2024

                                                 WOLNEY JORGE DA SILVA,  

                                                               Vereador


